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会議録（要点筆記）  

 

  

会議名 平成２８年度 第７回千郷地域協議会（公開） 

開催日時 
平成２８年９月２６日（月） 

午後７時００分～午後９時００分 

開催場所 西部公民館 多目的ホール  

会議次第 

１ 開会 

 

２ 議事 

⑴ 平成２９年度地域自治区予算事業計画（案）について  

 

３ 連絡事項 

 ■今後の流れについて 

 

４ 閉会 

委員出席者 

滝川 健一・今泉 亮司・石河 悟 ・老平 良久・馬渕 紳行 

安形 典久・鶴見 龍男・村田 博徳・竹下 隆康・加藤 重行 

高野 文夫・服部 峯夫・中村 高三・白井 幸隆・柿下 和久 

西野 雄次・近藤 武 ・中野 享依・古地 英明・杉下 尚由 

老平 千昌・仲井敬太郎・鈴木 誠 ・河邉 続子・山本 紀子 

浅倉 芳包・長坂 好幸・藤田 一美 

欠席者 
１人  

古瀬 剛 

事務局 
西村自治振興課長・田村千郷自治振興事務所長  

戸田主任・森田主事 

傍聴者数 ０人 

会議資料 

千郷地域協議会 次年度への引継ぎ事項  まとめ 

Ｈ２９年度千郷地域自治区予算「ちさと地域計画策定事業」  

地域計画策定について 

災害に強い地域を作るための企画書 

平成２９年度千郷地域自治区予算事業積算結果一覧表  
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１ 開会 

会議成立の報告 ：２８名の委員出席により会議成立 

会議録署名者選任：白井 幸隆委員、柿下 和久委員 

 

２ 議事 

⑴ 平成２９年度地域自治区予算事業計画（案）について  

事務局より先回の地域協議会で挙げられた見直し事項を含めた積算結果  

 を報告した。 

  また、災害に強い地域をつくるための事業や地域計画策定について事務  

局より提案を行った。 

 ※資料「平成２９年度千郷地域自治区予算事業積算結果一覧表」  

「災害に強い地域を作るための企画書」 

「千郷地域協議会 次年度への引継ぎ事項 まとめ」 

「Ｈ２９年度千郷地域自治区予算（ちさと地域計画策定事業）」 

「地域計画策定について」 

 

≪採決事項≫ 

■賛成多数により地域計画を策定する。また、事業費を確保するにあたり 

事業費はコンサル業者に委託する内容とする。 

  

 ■賛成多数により資料「平成２９年度千郷地域自治区予算事業積算結果一 

覧表」案１を平成２９年度地域自治区予算事業計画案として承認した。 

 

 ■賛成多数により、分科会等の設置について次回以降に協議を行う。  

 

－意見－ 

 （委員） 

  学校での修繕箇所調査であるが、積算では体育館など地域が共有する部  

分に予算付されているが、学校内のみに関わる部分などはないのか。 

  

（事務局） 

  現地調査を行い、早急に対応が必要なものを積算させていただきました。 

学校の先生の立会いの下施工場所を決めていますので来年度以降について 

要望がありましたら対応させていただきたい。  

 

（委員） 

 地域計画を策定するにあたり、自分達が計画作成したとしても視点が違  

って細かいところまで見ることができるか不安である。パターン②コンサ 

ルタント業者に依頼したとしてもかなり関わっていかないといけない。  
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（委員） 

 地域計画をパターン①のように自分たちで作っていくとなるとかなりの 

会議回数になると思う。どのくらいの開催回数を想定しているか。  

 

（事務局）以下の内容について報告をする。   

 （委員） 

地域人材育成事業や地域計画策定に関する予算が今回の積算に入ってい  

るがどうしてか。 

 

（事務局） 

前回の積算では７月に実施した意見交換に基づく積算結果を報告しまし  

た。前回、ご意見をいただいた見直しを含め、事務局から２つの事業につ 

いて提案させていただいた。地域人材育成事業は千郷小学校から避難所と  

しての課題が挙げられているので、解決を図る方法として事務局が事業案  

を提案した。 

また、地域計画策定に関する予算は前年度の引継ぎ事項にありましたの  

で事業費を積算しています。 

 

（委員） 

地域計画策定について現状把握を行い、将来像を設定することができる  

か。また、この予算に見合う効果を得ることができるかも不安である。  

 

（事務局） 

現状把握した際に地域の課題や地域の皆さんが望む地域の方向性が見え 

てきます。この方向性の実現に向けた解決策を考えていきたい。専門的サ 

ポートも含めた金額を計上しています。  

 

（委員） 

直近の現状課題を把握し、これまで地域自治区予算や地域活動交付金で 

対応してきた。しかし、予算は備品整備の傾向が多くなってきた。地域の 

思いを反映した計画を策定し、方向性を確認するための裏付けとしたい。 

 

協議会名 全体会 分科会 委員構成 

八名 ３回 

地域活動交付金 ５回 

地域自治区予算 ３回 

地域計画策定  １回 

地域活動交付金 全委員 1/2 

地域自治区予算 全委員 1/2 

地域計画策定 委員有志による 

鳳来北西部 ６回 

子育て部会   ２回 

地域振興部会  ２回 

いきいき部会  ２回 

※全体会開催日の会議開始前

に３班に分かれて実施。 

全委員を３部会に分れる。 
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 （委員） 

千郷の計画を作ることについて皆さんから異論はないと思う。突然すぎ 

て計画を策定するためにどのようにしたらいいかわからないと思う。今年 

度委員で分科会を作り、２９年度の方に委員から引き継ぐことができれば 

良いと思う。事業計画の建議まで時間がないので、やるということで予算 

をあげておき、今年度の委員で議論をしてまとめ上げていくことでどうか。 

  

（事務局） 

パターン①にしてもパターン②にしても、より良いものにするために、  

事前準備が大事です。コンサルに全部任せてもいいというわけではありま 

せん。自分達が作るにしてもノウハウがないので分科会を作っていく必要 

があると思います。地域計画を作って成果があるかという意見をいただい 

たが良い計画かどうかの判断が難しい。他のまちの計画が良いかどうかそ 

のまちの状況を知らないから判断できない。文面や絵図らなど体裁を整え 

ても計画が使われていなかったら良い計画とは言えません。良い計画とは 

作った計画に基づいて地域の人が動きだすことだと思います。こういった 

計画を作るためには地域の人に関わっていただかないと絶対にできない。 

 

３ 連絡事項 

 〇地域自治区予算事業計画案について 

  １０月１日（土）から１０月１４日（金）まで平成２８年度自治区予算 

追加実施計画案及び平成２９年度地域自治区予算事業計画案について地域  

から意見募集を行う。 

 

〇次回地域協議会 

 日時：平成２８年１０月２４日（月）午後７：００分から  

 会場：西部公民館 会議室 

 内容：地域自治区予算事業計画案に対する意見の検討  

 

〇地域意見交換会 

 日時：平成２８年１０月２４日（月）午後７時３０分から  

 会場：西部公民館 多目的ホール 

 内容：地域の生活課題について 

  

 

【閉会】  

 


